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НОВОСТИ

Â «Çîëîòîé íèâå» 
äåëà íà ïîçèòèâå
Уборочная кампания нынешнего года в этой сельскохозяйственной организации, 
базирующейся в основном на землях в Степнинском сельском поселении, вошла 
в свою завершающую стадию к началу октября.

К этому моменту здесь уже полностью 
были обмолочены все зерновые культуры 
и большая часть масличных. Оставалось, 
как говорится на земледельческом сленге, 
«добить» их небольшое количество.  

- Жатва подходит к концу, и в целом она  
состоялась без особых переживаний, не 
напрягала, проходила  в нормальном рабо-
чем режиме. Зерновые, а их в севообороте 
хозяйства шестьдесят процентов, успели 
убрать до обильных осадков со снежным 
покровом, и они не потеряли своих качест-
венных характеристик, что, безусловно, 
радует. Сейчас домолачиваются рапс и лен, 

занимавшие сорок процентов посевных 
площадей. В принципе, получили и непло-
хую урожайность: на пшенице - порядка 28 
центнеров с гектара, по ячменю, в наличии 
и обычный, и пивоваренный «Авалон» - 20 
в среднем, овес дал 17. Похуже показал 
себя горох, попавший на всходах под силь-
ный заморозок, - 14 центнеров с гектара, 
и «масличка» низковата - около десяти, - 
поделился итогом земледельческого года 
в хозяйстве его генеральный директор              
М. Н. Жигалов.  И как подчеркнул  руково-
дитель, достигнута такая результативность 
несмотря на  сложнейшие климатические 

условия весенне-летнего сезона, благо-
даря предпринятым мерам на различных 
этапах выращивания культур. Это и вне-
сение твердых минеральных удобрений (а 
в земледельческую кампанию будущего 
года их здесь планируют применять уже в 
жидком виде), и своевременная качествен-
ная химзащита полей от сорняков и вреди-
телей. Этому хорошо поспособствовала 
новая опрыскивающая установка «Туман». 
Следует сказать, что недавним приобрете-
нием по лизингу являются и три комбайна 
«Клаас».

(Продолжение на 7 стр.)  

ОБЩЕСТВО

Быть отцом - это прежде всего 
нести ответственность 
за свою семью... 6 ñòð.

Работники тока Сергей Ионатович Беткер, Владимир Иванович Лешенко и Николай Александрович Попов.

Äî ïîñëåäíåãî 
êîëîñêà

Вот и завершилась в районе уборка зерно-
вых культур. Непростым условиям нынышне-
го засушливого лета наши аграрии противо-
поставили свое мастерство умения работать 
с землей.

И хотя средняя урожайность зерновых в 
районе и меньше былых лет - 20 центнеров 
с гектара, есть хозяйства, где сумели полу-
чить выше этого показателя. Например, в 
ООО «Жива» урожайность составляет 35 ц с 
га, в АО «Знамя» - 25,1, в ОАО «Племенной 
конный завод «Омский» - 23,6, в ООО Плем-
завод «Овцевод» - 23,8, в КФХ «Земледелец» 
и «Яша» по 22 центнера с гектара.

Â ñîñòàâå
äåëåãàöèè

Глава района Аркадий Ефименко, на-
чальник управления сельского хозяйства 
Николай Мордясов, генеральный директор 
комбината хлебопродуктов Игорь Баринов 
и глава крестьянско-фермерского хозяйства 
«Земледелец» Сергей Лепший в составе де-
легации Омской области на прошлой неделе 
побывали в Москве на XXIV Всероссийской 
агропромышленной выставке «Золотая 
осень - 2022» - самом масштабном отрасле-
вом событии страны.

Новейшие образцы техники и оборудова-
ния, передовые научные разработки, лучшие 
породы сельскохозяйственных животных, 
перспективные инвестпроекты и многое дру-
гое - все это не осталось без пристального 
внимания марьяновцев.

Èíèöèàòèâà 
ãðèáàíîâöåâ

На днях в области стартует региональ-
ный конкурс инициативных проектов для 
реализации в следующем году. Готовы 
принять в нем участие и инициативные жи-
тели Грибановского сельского поселения, 
решившие благоустроить общественную 
территорию перед Овцеводческим  Домом 
культуры.

«Наш Дом культуры является центром 
жизни  поселения, - говорит член инициа-
тивной группы, председатель местной ве-
теранской организации Лидия Федоровна 
Мельниченко, - надеемся,что ДК будет от-
ремонтирован в ближайшей перспективе, 
вот и решили сделать территорию перед 
ним современной и красивой. Радует, что 
власть услышала наши чаяния».

Согласно проекту на благоустройство 
территории понадобится 2 млн. 876 тыс. 
140 рублей. Свой вклад в его реализацию 
внесут предприниматели, граждане и мест-
ная власть.

Первый этап конкурсного отбора - муни-
ципальный - проект успешно прошел. Впе-
реди второй  этап - уже региональный.


